

Pfadi Winterthur Handball  
Pro Pfadi Handball



PRO   
PFADI  
HANDBALL

Wir nehmen Abschied von unserem Ehrenmitglied, unserem ehemaligen Vereins-Präsidenten und ehemaligen, langjährigen Präsidenten der Sponsorenvereinigung Pro Pfadi Handball Winterthur

## Max R. Schoch

Über viele Jahre hinweg engagierte sich Max R. Schoch mit viel Leidenschaft für den Handballsport. Zuerst während zehn Jahren als Präsident der Sponsorenvereinigung Pro Pfadi Handball Winterthur und direkt danach weitere fünf Jahre als Präsident des Handballvereins Pfadi Winterthur. Stets ruhig und besonnen lenkte er die Geschicke dieser Organisationen in erfolgsversprechende Bahnen und sorgte mit guten Kontakten zur lokalen Wirtschaft auch im Umfeld für ein positives Bild über Pfadi.

Aufgrund seiner grossen Verdienste ernannte ihn Pfadi Winterthur Handball 2008 zu seinem Ehrenmitglied.

Wir danken Max R. Schoch für sein grosses Wirken sowie für seine sehr geschätzte Freundschaft und behalten ihn in bester Erinnerung. Seiner Familie entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Pfadi Winterthur Handball  
Vereinsvorstand, Verwaltungsrat  
und Vorstand Pro Pfadi Handball

Die Trauerfeier findet am Montag, 30. September 2024, um 11 Uhr in der Kapelle des Friedhofs Rosenberg in Winterthur statt.